

MOI

Harmoni di Kaki Puncak: Warga Wuloni Sambut Hangat Komsos TNI Habema

Jurnal Agung - PAPUA.MOI.OR.ID

Dec 23, 2024 - 17:47



PUNCAK- Suasana penuh keakraban tercipta di Kampung Wuloni, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, pada Senin (23/12/2024), saat para prajurit dari Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad menggelar Komunikasi Sosial

(Komsos). Kehadiran mereka menjadi bukti nyata bahwa TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai penghubung harmoni antara negara dan masyarakat.

Kegiatan yang dipimpin oleh Kapten Inf Honest ini dilakukan di sela-sela patroli pengamanan wilayah sebagai bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG. Dengan senyum tulus, para prajurit berinteraksi langsung dengan warga, membahas situasi keamanan, mendengarkan keluhan, hingga memberikan dukungan moral kepada masyarakat Kampung Wuloni.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menegaskan bahwa perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat adalah bagian penting dari tugas mereka. **“Melalui kegiatan Komsos ini, kami ingin menunjukkan bahwa TNI hadir untuk mendengar, membantu, dan menjaga kepercayaan masyarakat di wilayah tugas,”** ujarnya.

Antusiasme warga terlihat dari sambutan hangat mereka. Salah seorang tokoh masyarakat, Bapak Zakaria Murib, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kehadiran dan perhatian Satgas Yonif 323 Kostrad. **“Kami merasa aman dan dihargai. Kehadiran bapak-bapak TNI membuat kami semakin optimis untuk membangun Kampung Wuloni. Tuhan memberkati,”** ungkapnya.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif tersebut. **“Kegiatan Komsos seperti ini merupakan bentuk nyata dari upaya TNI mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua melalui pendekatan inklusif dan humanis. Sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat menjadi pondasi kokoh untuk mewujudkan Papua yang aman, damai, dan sejahtera,”** ujarnya.

Dengan semangat kebersamaan, Komsos Habema membangun jembatan silaturahmi yang kokoh di Kampung Wuloni, menciptakan harmoni di tengah tantangan. Warga dan prajurit sama-sama menunjukkan bahwa kerja sama adalah kunci utama menuju kedamaian dan kemajuan Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho